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CONSELHO SUPERIOR

SUPERIOR BIENIODA DEFENSORIA DO ESTADO DA

Aos dias do messete de j unho do de dois milano e
vinte (27.06.2024),quatro sob Presidenciae da Defensoraa
Publica-Geral MariaDra. Madalena Abrantes Silva CONSELHOo
SUPERIOR DA DEFENSORIA PUBLICA,
estando Subdefensorpresentes Publico-Geral Institucionalo

Ricardo Jose Costa Souza Barros,
Dias de Sa Filho,

Waldelita de Lourdes da Cunha
Farias Rodrigues, Ryveka Campos Martins Bronzeado, e por video
conferencia, Conselheiroo da SilvaDutra e a

registrando Jdo Ceu Cavalcanti Palmeira e a
dopresenpa dos Defensores Publicos

para deliberar assuntos da Pauta: 1
Leitura, aprovapao e assinatura da Ata da 124a (Centesima
quarta) Reuniao Ordinaria de

ESDP; 4
2325/2023-DPPB,

que daa

pertinentesassuntos DPPB. Aa
Presidente

a Leitur<

participando presencialmente as Conselheiras
Maria de Fatima de Souza Dantas,

Presidente da Associapao
Everaldo Lira de Lima,

Enriquimar 
conselheira Monaliza Maelly Fernandes Montinegro, 

da Ouvidora Maria

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA QUINTA SESSAO ORDINARIA DO CONSELHO
PUBLICA PARAIBA,

2022/2024- REALIZADA NO DIA 27 DE JUNHO DE 2024.

processo n-
Apreciapao do 

de relatoria da conselheira Waldelita de 
Lourdes da Cunha Farias Rodrigues, referente a proposta de resolupao do, 
NUDEM, que "Institui a Politica

**

ESTADO DA PARAIBA

de Valorizapao da Matemidade,
Amamentapao e de Protepao da Primeira Infancia no ambito da Defensoria 
Publica do Estado da Paraiba"; Demais

em seguida passou a

reuniu-se em sessao ORDINARIA,

vigesima 
16.05.2024; 2 - Apreciapao das Varas e 

Comarcas para Remopao; 3 - Apreciapao da Escolha do(a) Diretor(a) Geral 
da Escola Superior da Defensoria Publica -

a presenpa

o Corregedor-Geral Coriolano

iniciou a sessao fazendo uma orapao,
apreciapao do 1° Item da pauta, informando a todos que, como de costume, 
a Ata foi encaminhada previamente para que todos fizessem

vinte e



perguntando aos membros se tinham alguma modificapao na Ata,
respond!do unanimidade (Centesimada 124aAtaque aprovam por a
viges ima guarta) Reuniao Ordinaria de 16.05.2024, seguidaem a

item da pauta, das Varas e Comarcas que
pretende ofertar 18 unidades foiRemopao, aprovada porpara que
unanimidade a publicapao do Edital. A Presidente passou ao item 3, que a
escolha do(a) Diretor(a) Geral da Escola Superior da Defensoria Publica

que foi publicado Edital e apenas a Defensora Publica Monal iza- ESDP,

Maelly Fernandes Montinegro inscripao conformefez Edital,sua
todos para apreciapaoapresentando a escolha, sendo aprovada pore

uninimidade de Publica Monalizamembros da Defensoraseus o nome
Maelly Fernandes Montinegro para sua segunda condupao a frente

item e dado a palavra a
Farias RodriguesConselheira Waldelita de Lourdes da Cunha para

referente a2325/2023-DPPB,
proposta de resolupao do NUDEM, que "Institui a Politica de Valorizapao

da Amamentapao e de Protepao da Primeira Infancia noda Matemidade,

retirardecidiram deampla discussao membrossenhores pauta aos
proposta pelaseja encaminhada resolupaoapreciapao, apara que

Defensora Publica Raissa Pacifico Palitot Remigio para poderem fazer
feitasestudo detalhado das mudanpas que deverao ser

pertinentesassuntos
DPPB,a

falou da escolha do Corregedor Auxiliar Manfredo EstevamFilho, que
auxilia-lo no estagio probatdrio e demais, saindo assRosenstock para

disse ainda,

reuniaoestudo na presentefazendo e

trazerdo STF,STJ naPublicos eque

prdxima reuniao.

pediu a palavra,Lima,Lira deEveraldo
falou tambem piano

naodizendode saude, que os

2 
sendo

prdxima reuniao; a Presidente passou aos demais
facul tando a palavra ao Corregedor-Geral Coriolano Dias de Sa

que
Defensora Publica-Geral para estudo junto as Coordenapoes da Instituipao 

que poderao lhe auxiliar; dirigindo-se a Conselheira Monaliza Maelly 

Fernandes Montinegro disse que a regulamentapao dos Defensores 

devera

Presidente fez a leitura do 29

fazem parte
0 Presidente da Associapao dos Defensores Publicos 

sendo de pronto atendido,

da Coordenapao do NUDECON;
resolupao referente ao piano de saude para os servidores, que ainda esta 

solicita autorizapao da

disse que pretende fazer o melhor para a categoria,
beneficiaries do piano da associapao

da Escola; em seguida a Presidente passou ao 49

apresentar seu voto vistas do processo n9

ambito da Defensoria Publica do Estado da Paraiba", apds sua leitura e

que tern para sua relatoria

e trazidas na



infomam os sens dependentes o que acarreta dificuldades em manter
piano de saude pela associapao, falou ainda da criapao do seguro de vida,
do piano funerario e odontoldgico, falou ainda de mudanpas que deverao

Vencida a
maispauta e foi encerrada reuniaoassuntos tratarsem a a e

lavrada sera assinadapresente Ata, pela senhoraa que
Presidente, pelos senhores Conselheiros mim,e por

Maria da Gloria Oliveira da Silva,
Ad- do Conselho SuperiorHoc da Defensoria

Publicat e por quem mais de direito.
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RICARDO JOSE CO^TAz^OUZA BARROS 
SUBDEFENSOR PUBLICO-GERAL INSTITUCIONAL

ser feitas na estrutura da sede recreativa da Associapao.
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